



**Rotary** 第2760地区  
犬山ロータリークラブ

■会 長：日比野 万喜男  
■幹 事：稲垣 圭次  
■会報委員長：梅田 佳和

事務所／〒484-0081 犬山市大字犬山字西畑 22-5  
電 話／0568-61-5219 F A X／0568-61-5523  
U R L／http://www.inuyama-rc.org/ e-mail／info@inuyama-rc.org  
例会場／〒484-0082 犬山市大字犬山字北古券 107-1 名鉄犬山ホテル  
電 話／0568-61-2211 毎週火曜日／12：30～13：30

### 第2755回 例 会 ( H 3 0 . 9 . 1 8 火 晴 れ )

**点 鐘** 日比野 万喜男会長  
**R . S** 我等の生業 四つのテスト  
**ビジター** ☆瀬戸 RC 情報委員会委員長 鈴木 政成様  
" 情報委員会副委員長 勝谷 哲次様  
" 入会3年未満会員 小林 稔 様  
" 入会3年未満会員 岩本 竹彦様

**幹事報告** 稲垣 圭次幹事

1) 下記クラブは例会変更です

クラブ名	例会日(曜)	場所(変更理由)
瀬戸北	9月25日(火) →9月30日(日)	(新地区補助金事業)
名古屋東南	9月26日(水)	(長寿の日の夜間例会)
豊田東	9月26日(水)	(親睦夜間例会)
各務原	9月26日(水)	(IGM夜間例会)
可児	9月27日(木)	(ガバナー公式訪問 2RC合同例会)

☆西尾ロータリークラブ 例会場変更のお知らせ

(10月から) 例会場：西尾コンベンションホール

〒445-0852 西尾市花ノ木町4丁目64番地

TEL 0563-77-3887

**出席報告** (田中茂生委員長)

出席率 89.58%

会員 54名 出席 43名 欠席 11名

欠席者 加藤浩一君 松平實胤君 小川保利君

宇佐美芳樹君 山本幸夫君

**前例会の修正**(9/11分)

福富孝弘君(9/15eCLUBONE)野村憲治君(9/13 江南 RC)保浦博志君(9/12 eCLUBONE)谷定貴之君(9/4 第3 回地区社会奉仕委員会)大澤渡君(9/17eCLUBONE) 宇佐美芳樹君(9/13eCLUBONE)安田一生君(9/17 eCLUBONE)

以上 78.26%を 93.48%に修正

**祝 福** (松山基邦委員長)

おめでとうございます!!

皆出席 18年 岡田 雅隆君 9月19日

**ニコボックス** (大澤渡副委員長)

瀬戸 RC

鈴木政成様 本日は大変お世話になります。しっかり勉強させて頂くつもりでまいりました。宜しくお願い致します。

(同文にて) 勝谷哲次様 小林稔様 岩本竹彦様

日比野万喜男君 瀬戸ロータリークラブの皆様、ご来訪ありがとうございます。ゆっくりと楽しんで下さい。また本年度初めての卓話になります。伊藤隆さん、楽しみにしております。

(同文にて) 小川嘉吉君 稲垣圭次君 鈴木一成君 田中茂生君 犬山 JC に同行してチロツチン JC の 25 周年の記念式典に出席してきました。小川征一さん、河田敏和さん、出席ありがとうございました。

(同文にて) 埴田惣一君

朱宮新治君 瀬戸クラブ 鈴木さん、勝谷さん、岩本さん、小林さん、ようこそ犬山にいらっしゃいました。例会、楽しんでいって下さい。

(同文にて) 岡田雅隆君

平林米司君 過日敬老のお祝いをしていただき、ありがとうございます御座いました。

伊藤 隆君 先日土曜日～日曜日娘からのプレゼントで夫婦で一泊旅行をして参りました。今日の卓話は取り留めのない話しですが、ご清聴の程宜しくお願い致します。

岡田雅隆君 皆出席 18年を喜んで!

安達英昭君 瀬戸 RC の皆様のご来訪を喜んで! 伊藤隆さんの卓話を大変楽しみにしています!

(同文にて) 藤井友喜君 福富孝弘君 原正男君

日比野良太郎君 平林米司君 井川光雄君 板津英基君 河田敏和君 近藤斉宏君 近藤俊也君 真野健二君 松山基邦君 中村大輔君 野倉達雄君 野村憲治君 小田漠己君 小川誠君 小川征一君 岡田雅隆君 奥村正幸君 大澤渡君 朱宮新治君 祖父江寿男君 住野龍之介君 高橋秀治君 谷定貴之君 塚原義成君 梅田佳和君 山田直廣君 山根雄司君 安田一生君 安田新平君 吉田洋君





## 会員卓話 田中茂生プログラム・出席委員長

☆伊藤 隆 君

『 運・不運とその場の見通しの冷静さ、  
決意した事が結果を残す 』



私はドラゴンズの試合を観るのが好きで毎日チェックをしています。観れない日は夜 11 時からと深夜 1 時からのパーフェクト TV でプロ野球ニュースを見るか、明朝のスポーツ紙を見て、勝利に貢献した選手は誰だったか回数を付けております。打撃か、守備か、評価をしています。

私も中学校の頃に滝で野球部に少し入っていましたし、名古屋球場へは小学校 3 年生から応援に行っていました。野球は好きです。

球速 140~150km の球は私にはかする事すら出来ません。ましてや球が回ったり、球速の変化でも尚更打つ事が出来ません。

それを選手はデータをも頭に入れて打っています。素晴らしい事だと感じます。

その中でも運・不運もあり、その日の調子もあり、ピッチャーにもよりけりですが、化かし合いの中で打っています。打率の高い人でも 3 打席で 1 安打程しか平均して打てません。結果が打率を残します。結果が自分の人生を残します。

今シーズンドラゴンズの勝利に貢献した選手は、8 月一杯で一番回数の多い選手は 68 回のファースト ビシエドです。二番回数の多い選手は 46 回のセンター 大島です。三番回数の多い選手は 45 回のライト 平田です。四番目に 40 回のレフト アルモンテとセカンドの高橋とサード 福田とショートの京田の 4 名です。

あとキャッチャーの松井と大野の 13 回位です。他一軍では代打 モヤ・亀沢・藤井の 10 回程度です。

ピッチャーではガルシアが今年が良いです。あと先発で吉見・松坂・笠原・藤嶋位です。小熊・小笠原・柳はまだまだです。

抑えが今年はパツとしません。シーズン始まった頃は田島が良かったのですがこの所悪いです。強いて上げるなら佐藤位です。

今シーズン抑えが良くなって抑え投手の活躍があれば、2 位にはなっているでしょう。これが今年の戦力です。

森監督が言うには、各選手にも生活がかかっている

ので、選手の身になって考えてやりたいとの思いが根本にあります。経験をさせて力を付けさせてやりたいとの思いで、送り込む抑えが期待を裏切って打たれてしまう。

分析をすると、2 ボール 2 ストライクから 3 ボール 2 ストライクにしてしまう。その後押し出ししかヒットを打たれるかのパターンが多い。運が良ければボール玉を打ってくれでは相手に読まれています。

松坂の投球術を見ると、1 ボール 2 ストライクで外へボールを入れて 2 ボール 2 ストライクにして、同じ軌道からシュート回転をかけストライクを取り三振にする。

いわゆるバッターに向かって行く気持ちでビクビクして投げていない！三振取るか打たせるか、いわゆる打たせられる投球術を持っています。

サード福田のバッティングを見ると、外角に弱い、特に外へのスライダで三振を取られるケースも多い。中には運が良く、ピッチャーがコースを間違えて少し中へ入った球はホームランかヒットにする。昨日の 3 ランと同じです。

一球一球運か不運がやって来ます。

ピッチャーと打者とのかけ引きのあやでその選手の人生が変わる事もあります。

ライト平田はボールを打たなくなった。ストライクゾーンに近い球を待つ、体の軸を中心とした回転スイングでヒットにする事が出来る。

センター大島はボールになる球の見逃し方が良い。審判もストライクぎりぎりの球でもボールを判定してしまう、と私は感じます。

四番バッターのファースト ビシエドは力でヘッドスピードが出ますので、遠くへ飛ばす事が出来ると同時に今年はボール玉を打たなくなりましたし、ストライクゾーンを待つ打ちに行きます。日本の野球にも慣れてきています。今はセリーグで打率トップにいます。

私が一番力を入れている選手はセカンド 高橋です。今年から一軍のレギュラー選手によりよくなってきています。チャンスにも強くなりましたし、美しいバッティング軌道で打った球の速さもあり、期待感満載です。

ショート 京田は 8 月中旬までは打たされていたという感じです。バットの振り始めから軌道に入るまでまだじっくりいっていない感がありますが、ここようやく少しずつ修正をかけているようです。昨年が良かったので研究されてきています。

今年を抑えのピッチャーが全滅です。これは逃げのピッチングで勝負出来ない選手が多いか、又は充分なデータが出来ていないかですが、今シーズン負けの試合の半分が逆転負けです。

良い投手はファールを打たせて、カウンターを取り、三振を狙っていくか、打たせて取るか、運・不運も付きものですが、勝負も必要です。そこから運を呼ぶような力量が必要になって来ると思います。

バッターにしてもストライクを待つボールになる球をいかに見逃す事が出来るかです。これも経験とそ

の日の調子によるものです。冷静さを備える事が大事だと思います。

来年度は監督が変わるという話も少し出ています。確かではありませんが、一段と成長した選手の姿が見たいものです。首脳陣と選手の関係にも運・不運もありますが、人間関係もうまくやって成長して欲しいと思います。

私は麻雀もやりますが、運・不運があります。座る場によって配牌も異なります。めぐり合わせが重要になり、どれだけ我慢が出来るかの勝負になりますが、場を見て行くしかありません。

降りばかりでは負けるし、向かって行けば負ける時も多いし、結局は経験と運と冷静さです。野球と似ていますが、考えた結果で判断した結果で勝負は異なる事になります。

商売でも麻雀でも同じ事です。めぐり合わせも大事です。商売が順調良く、どんどん受注が舞い込んできますと、どんどん伸ばしたくなります。順調になればなる程冷静さを忘れて気が大きくなります。

麻雀で言えば、点棒と相談しながら、相手を見ながら場の流れも考えながら静かに対処すべきです。

昔若い頃で調子が良かった頃には、銀行から多額の借金をして、土地も買い、建物も建てて、機械も導入しました。

例えばマック 1 台 700 万のを 5 台導入で 3500 万、プリント出力機 8000 万、フィルム出力機 4000 万で計 1 億 5500 万。今ではマックもウィンドウズも 1 台 100 万程、出力機はデータにより PS 版まで焼き付ける機械で 3000 万で計 3500 万。その差 1 億 2000 万。技術も進歩し、数が出れば機械も下がってきます。時代の流れがこうしたのでしょう。

儲かる仕事は発注側が考えて自社で設備をするか、競争相手が増えるかです。余程、一度立ち止まって考える事も必要だと思います。

特許を取っている製品でもあれば別ですが、考えるべきです。

人間はもっといけると思い込んでしまいます。

麻雀でもその場は良かっても、座席を交代したらうまく行く保証はありません。でも今日はいけると思い込みます。

いつも程々の客観的分析が出来る冷静さと心の豊かさが必要だと思います。

もう一度言いますが、野球選手でも平均して 3 本に 1 本のヒットしか打てません。

来年も打てるかという、ピッチャーも攻め方を変えてきますので保証はありません。

何事も一生懸命やっていて、その場その時に考えていくしかありません。

皆さん、健康に留意されましてがんばってもらいたいと存じます。

産業革命もありますし、ブームもあります。世界経済の中、政府の方針もありますし、少しずつ変わっていく変化に注力しながら、ロータリーの皆様にお世話になりながら、息子に怒られながら、がんばっている私です。

取り留めのない卓話でしたが、ドラゴンズの来年の飛躍を念じて卓話を終わります。

ご清聴ありがとうございました。



## ご報告

### ☆秋の交通安全県民運動

9月21日(金)に予定していたシートベルト・チャイルドシート関所は雨天の為、中止となりました。